

## Análisis Técnico de Forex #C-BRENT : 2015-09-14

Escrito por IFC Markets - 14/09/2015 10:11

---

Los precios mundiales del petróleo: las opiniones se dividen

Las cotizaciones del petróleo se encuentran en una tendencia neutral después del rebote hacia arriba del mínimo de 6 años, que fue registrado hace tres semanas. El mercado recibe noticias bastante importantes, pero contradictorias. Esto puede provocar un movimiento fuerte cuando los inversores determinan su dirección. ¿Entonces a dónde van a ir los precios del petróleo?

El banco de inversión estadounidense Goldman Sachs bajó su pronóstico para el precio promedio del WTI para el año 2015 de 52 dólares a 48,1 dólares por barril, y para el año 2016 - de 57 dólares a 45 dólares. Para el petróleo de la marca Brent el pronóstico fue reducido de 58,2 dólares a 53,7 dólares por barril en el año 2015 y de 62 dólares a 49,5 dólares en el año 2016. En agosto y septiembre, ya más de 10 bancos principales occidentales han rebajado sus previsiones para los precios mundiales del petróleo. Cabe mencionar que ahora el precio promedio del Brent desde el comienzo del año es un poco por debajo de 58 dólares. Por lo tanto, ellos esperan su reducción significativa ulterior antes de finales de este año y a principios del siguiente.

La Agencia Internacional de Energía (AIE) tiene una opinión opuesta. No indica precios concretos. Sin embargo, según su pronóstico, debido a los bajos precios, la producción del petróleo de los países que no forman parte de OPEP (incluso EE.UU.) puede reducirse el próximo año en 1 millón de barriles por día. La caída de la producción en los EE.UU. puede alcanzar 0,4 millones de barriles por día frente a su crecimiento en 1,7 millones de barriles por día en 2014. Al mismo tiempo, la AIE espera un máximo de 5 años del crecimiento de la demanda mundial de petróleo este año en 1,7 millones barriles por día debido a los bajos precios. En el año 2016 la demanda puede aumentar en otros 1,4 millones barriles por día. Estas tendencias, según muchos inversores, pueden resultar en el crecimiento de las cotizaciones del petróleo.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/11-09-2015.png>

En el marco temporal diario, BRENT:D1 desde el comienzo del año se encuentra en una tendencia neutral. Ahora las cotizaciones tratan de subir, rebotando de su borde inferior. En nuestra opinión, en el gráfico diario se forma una figura de análisis técnico "banderín". Las cotizaciones están por debajo de la media móvil de 200 días. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI se encuentra en un estado neutral, cerca de la marca 50. Las Bandas de Bollinger se han estrechado, lo que puede significar una menor volatilidad. En nuestra opinión, después del crecimiento y la superación del fractal superior y la línea de Bollinger por el gráfico puede ser formado un movimiento de impulsos : 54,8 o, en el caso de caer por debajo del mínimo de seis años de la señal Parabolic y la línea inferior de Bollinger: 42,4. Dejemos que el mercado mismo elija el escenario de su movimiento. Dos o más posiciones pueden ser colocadas de manera simétrica: después de la apertura de una de las órdenes, la segunda orden puede ser eliminada - el mercado se ha elegido una dirección. Después de la apertura de una orden pendiente movemos el stop tras la señal Parabolic cada 4 horas hasta el próximo máximo fractal (posición corta), o mínimo (posición larga). Los comerciantes más cautelosos después de la transacción puede pasar al gráfico de cuatro horas y allí establecer un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio supera el nivel de stop sin activar una orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 42,4

Stop loss por encima de 54,8

Posición Compra

Buy stop por encima de 54,8

Stop loss por debajo de 42,4

=====